



An den Grossen Rat

21.5824.02

PD/P215824

Basel, 6. April 2022

Regierungsratsbeschluss vom 29. März 2022

Budgetpostulat für 2022

Erich Bucher und Oliver Thommen betreffend Präsidialdepartement, Dienststelle Nr. 350, Kantons- und Stadtentwicklung, Transferaufwand (Gundeldinger Koordination)

Der Grossen Rat hat an seiner Sitzung vom 12. Januar 2022 das nachstehende Budgetpostulat Erich Bucher und Oliver Thommen dem Regierungsrat überwiesen. Mit Präsidialbeschluss vom 12. Januar 2022 hat der Regierungsrat dieses dem Präsidialdepartement zum Bericht überwiesen.

«Erhöhung: Fr. 70'000

Begründung:

Verschiedene im Gundeldinger-Quartier aktive Vereine haben eine funktionale, nicht rechtliche Nachfolgeorganisation mit gleichem Zweck aufgebaut. Diese trägt den Namen „Gundeldinger Koordination“. Angeschlossen sind rund 15 Vereine. Darunter befinden sich einige grosse Vereine wie der Neutrale Quartierverein mit über 500 Mitgliedern und die IG Gewerbe Gundeldingen sowie fünf im Quartier aktive politische Parteien (SP, Grüne, GLP, Mitte, FDP). Die neue Gundeldinger Koordination will bis Mitte 2022 ihre Aktivitäten voll aufnehmen. Die Statuten sind mit der Kantons- und Stadtentwicklung abgesprochen.

Erich Bucher, Oliver Thommen»

1. Ausgangslage

Die Stadtteilsekretariate erfüllen vielseitige Aufgaben. Sie vermitteln als Schnittstelle zwischen Anliegen des Stadtteils beziehungsweise des Quartiers und der Verwaltung, unterstützen die Kommunikation und Vernetzung zwischen unterschiedlichen Anspruchsgruppen, betreiben eine niederschwellige Anlaufstelle für Bevölkerung und Organisationen und sie bearbeiten deren Anliegen. Zudem initiieren, koordinieren und begleiten sie Projekte, informieren über formelle Mitwirkungsrechte und veranstalten öffentliche Anlässe zur Förderung des Dialogs und zur Meinungsbildung. Nachdem die bisherige Trägerschaft der Quartierkoordination Gundeldingen ihre Tätigkeit Ende November 2021 beendet hat, ist der neu gegründete Verein Gundeldinger Koordination bereit, diese Aufgaben zu übernehmen.

2. Antrag

Der Regierungsrat begrüßt, dass der neu gegründete Verein Gundeldinger Koordination diese wichtige Schnittstellenfunktion für das Quartier weiterführen möchte, insbesondere auch im Hinblick auf die anstehenden Veränderungsprozesse in der Stadtteilentwicklung, z. B. auf dem Dreispitz oder beim Nauentor, und ist deshalb bereit, das Budgetpostulat zu erfüllen.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Beat Jans
Regierungspräsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin

Beilage
Grossratsbeschluss

Grossratsbeschluss

Budgetpostulat Erich Bucher und Oliver Thommen betreffend Präsidialdepartement, Dienststelle 350, Kantons- und Stadt- entwicklung, Transferaufwand (Gundeldinger Koordination)

(vom [Datum eingeben])

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in das Schreiben des Regierungsrates Nr. [Nr. eingeben] vom [Datum eingeben], beschliesst:

In Entsprechung des Budgetpostulats 13. Dezember 2021 Erich Bucher und Oliver Thommen werden im Budget 2022 des Präsidialdepartements zusätzlich Fr. 70'000 eingestellt.

(Position Präsidialdepartement, Dienststelle 350, Kantons- und Stadtentwicklung, Transferaufwand (Gundeldinger Koordination))

Dieser Beschluss ist zu publizieren.